

Wilfried Mbappé n'est pas un inconnu dans le monde footballistique. Et ce, pas seulement en tant que père de la superstar du ballon rond. Il est avant tout un ancien footballeur régional. Il était passionné et également très doué. On peut d'ailleurs le deviner d'emblée avec sa carrure imposante de grand sportif. Et le moins que l'on puisse dire c'est qu'il a dû hanter plus d'un adversaire, il y a une vingtaine d'années sur les rectangles verts, vu son physique robuste.

## Mbappé senior : origine et parcours professionnel

Né à Douala au Cameroun en 1971, il a toujours voulu faire carrière dans le football. Wilfried Mbappé a très vite mis fin à sa carrière de joueur pour des raisons indépendantes à sa volonté. Il a alors dû entamer une reconversion professionnelle. Il a travaillé en tant qu'entraîneur des moins de quinze (15) ans à l'Association sportive de Bondy (ASB) pendant vingt-cinq années.

Mbappé senior voit une deuxième lueur d'espoir en observant son fils Kylian manier le ballon. Cernant un vrai potentiel chez celui-ci, il décide de se consacrer entièrement à le faire progresser. Il l'inscrit ainsi à l'AS Bondy. Son objectif : aider son fiston à avoir le maximum de connaissances techniques et faire en sorte qu'il perce dans le milieu du football.

Et c'est bien là que commence l'histoire de celui qui deviendra le prodige français. Wilfried parvient à négocier le premier contrat professionnel de Kylian Mbappé à l'AS Monaco, en

2016, alors que ce dernier n'était encore qu'adolescent. Dès lors, les regards se tournent immédiatement vers cet adolescent de 17 ans au talent hors-norme. De ses débuts jusqu'à maintenant, le natif de Douala est un élément incontournable de la garde rapprochée de « Kiki ». Et ce n'est visiblement pas prêt de s'arrêter!

**Ref: Insoelite**